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Zusammenfassung

        
83 Patienten einer Thoraxklinik mit einem Lebensalter unter 40 Jahren und einer endothorakalen Raumforderung wurden computertomographisch untersucht, nach klinischer Diagnose klassifiziert und typische CT-Aspekte ermittelt. Bei Bronchialkarzinomen fanden sich vornehmlich radiäre Ausläufer und Lufteinschlüsse. Maligne Lymphome und benigne Tumoren waren meist glatt begrenzt und wiesen fetthaltige Anteile auf. Die malignen mediastinalen oder neurogenen Tumoren zeigten häufig liquide Anteile und Verkalkungen. Die CT-Diagnose von Lymphomen (n = 7), Metastasen (n = 28) und benignen Tumoren (n = 13) war wegen der typischen Morphologie und Tumorlage ohne Probleme, während die malignen mediastinalen oder neurogenen Tumoren (n = 7) schwer zuzuordnen waren. Einen ähnlichen CT-Aspekt boten entzündliche Raumforderungen (n = 14) und Bronchialkarzinome (n = 14).


      
        
Summary

        
83 patients with thoracic masses and aged under 40 years, who had been seen in a chest clinic, were examined by CT. They were classified according to their diagnosis and typical CT findings were analysed. Bronchial carcinomas showed predominantly radial extensions and air trapping. Malignant lymphomas and benign tumours usually showed smooth outlines and evidence of some fat content. Malignant mediastinal or neurogenic tumours frequently contained liquid portions and calcification. The CT diagnosis of lymphomas (seven cases), metastases (28 cases) and benign tumours (13 cases) presented no problems in view of the typical appearance and position of the tumours; classification of malignant mediastinal or neurogenic tumours (seven cases) was difficult. Inflammatory masses (14 cases) and bronchial carcinomas (14 cases) showed similar CT appearances.
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